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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE
MADRES Y PADRES DEL C.E.I.P LA ENCINA

(LAS ROZAS, MADRID)

Las Rozas de Madrid, 4 Dic 2023

Detalle Convocatoria
Objetivo Reunión Asamblea General Ordinaria
Convocante Junta APA La Encina
Fecha 4 Dic 2023
Hora 19:00 horas en primera convocatoria y a las 19:30 horas

en segunda
Lugar Biblioteca y vía Google Meet (link para la reunión se

colgará en la página web y las redes sociales del AMPA)

Asistentes Cargo
Álvaro Muñoz Presidente
Vanessa González Vivero Vicepresidente
María Díaz Ley Secretaria
Ángela Twose Tesorera
Cristina Pera
Ester Nogales
Nuria de Andrés
Daniel del Moral
Pablo Cerezo
Idoia Sánchez
Jimena Piera
Rosa González
Francisco Sánchez
Ángel R.
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La Asamblea da comienzo a las 19.30 horas, en 2ª convocatoria, con el Orden del Día
establecido y con la asistencia de las personas arriba referenciadas, se inicia la reunión de
la Junta Directiva de la A.M.P.A. del centro educativo La Encina.

Conforme a lo dispuesto en el capítulo III de los estatutos, la reunión resulta válida en
segunda convocatoria.

Preside la reunión Álvaro Muñoz, en su calidad de presidente de la Asociación.

Una vez que se constata la validez de la reunión, se procede a la lectura del siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1.- Aprobación del Acta de la última reunión.
2.- Chocolatada y Mercadillo
3.- Revisión de los talleres y la subvención disponible
3.- Ruegos y Preguntas.

DELIBERACIONES
Toma la palabra el presidente, iniciando el turno de palabra siguiendo el orden del día.

1.- Aprobación del Acta de la última reunión.
Dicha acta es de general conocimiento por haber sido compartida con los socios del AMPA,
se lee y se aprueba por consentimiento expreso de los presentes.

2.- Chocolatada y Mercadillo
Se tratan los siguientes puntos:
● La Organización solidaria “Legión 501” vendrá este año también a la chocolatada y al

mercadillo solidario, el AMPA está muy agradecido con esta organización.
● Este día habrá un rincón para la música en donde los niños, padres o profesores

podrán acercarse a cantar villancicos y tocar instrumentos. Se ha estropeado la
megafonía del colegio, se le va a pedir a David si puede montar la mesa de mezclas y
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los altavoces grandes. Si no, llevaremos un equipo más pequeño de un miembro del
AMPA y de otros padres.

● En el mercadillo solidario se va a realizar una tómbola solidaria. Se acuerda que el 50%
de la recaudación se destinará a los alumnos de 6º que ayuden en la chocolatada y
mercadillo. Del otro 50%, el 25% se destinará a Adelante África y el otro 25% al Banco
de Alimentos de Madrid.

● Los vasos se venderán en el primer pabellón y se acuerda que el dinero recaudado se
destinará a cubrir el viaje de los niños de sexto que se apunten como ayudantes.

● Se acuerda comunicar a los padres, especialmente a los de 6º, cómo se pueden
apuntar como ayudantes del mercadillo. Además, se les apuntará y se les hará un
carné de ayudantes.

● Al mercadillo solidario irán al menos las siguientes organizaciones: Scouts, Kalabuku,
AMER y Adelante África.

Talleres y Subvención Disponible

Se espera que el ayuntamiento realice la misma subvención al AMPA que el año pasado,
pero el primer pago que solía ser antes de diciembre no se ha realizado. Se espera que se
haga en febrero. Por tanto, no se puede tratar en profundidad el tema de los talleres hasta
que al menos se firme con el ayuntamiento el presupuesto que nos asignará.
El ayuntamiento parece que este año va a ampliar la temática/objetivo de talleres que
pueden ser sufragados con esta subvención.
Los talleres se escogerán teniendo en cuenta también las propuestas de los profesores y el
colegio.

3.- Ruegos y Preguntas.
Actividades de Navidad
Este año, a petición del colegio, no habrá premio a los mejores Christmas, sino que se van
a decorar las clases y cada clase tendrá un diploma. En el diploma se indicará el aspecto
creativo o técnico en el que más destaque su decoración. Como premio a cada clase se le
comprará un juego: oca, parchís, uno, virus, juego de pacto etc.
Se destinará para los premios el mismo presupuesto del AMPA que el año pasado.
Este año también vendrán los pajes reales el día 22 de diciembre. Irán los niños hasta 2º
de primaria.
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Extraescolares en horario de comedor
La Dirección del colegio va a realizar una consulta a inspección sobre si se puede o no
realizar clases extraescolares en el colegio, ya que la legislación es muy antigua y no trata
este tema.
Aramark realiza actividades extraescolares pero los padres no lo conocen. En la reunión
que organizó Aramark en el colegio trataron estos temas, además del programa “Come con
Nosotros” etc. Debido a que la asistencia fue muy baja se le va a pedir a Aramark si
pudiera enviar un email para comunicar estos puntos.
Además el programa “protocolo” parece que se llevará a cabo para los alumnos de sexto
después de Navidad.

Uniformes
La empresa del Európolis que vendía los uniformes de La Encina ya no lo hace. Se va a
hablar con la empresa que nos hizo las camisetas para que confeccionen nuestro uniforme.

Autorizaciones del Colegio para Fotos, Imágenes y Audios
La dirección del colegio va a enviar un email mejorando la explicación de por qué se están
pidiendo estas autorizaciones, que se requieren principalmente para classroom y para
participar en el programa Etwinning.

Valla en el Arenero y arreglo del techado

El colegio ha pedido al AMPA que se ponga una valla en el arenero para que no se caigan
los niños y que se arregle el techo entre el pabellón 1 y 2 que se estropeó en los días de
fuerte viento de octubre.

Camisetas

Este año las camisetas las gestiona el colegio y las paga el colegio.

Fdo. Álvaro Muñoz
Presidente

Fdo. María Díaz Ley
Secretaria


